

Fecha: 01-05-2025  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl. : Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Con carroza fúnebre Maserati y ataúd futbolero despidieron al "Guatón Mutema"

Pág. : 4  
 Cm2: 730,6  
 VPE: \$ 4.017.663

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

Sin mayores incidentes se desarrolló funeral de alto riesgo de vecino de la población Pucará de Quilicura

# Con carroza fúnebre Maserati y ataúd futbolero despidieron al "Guatón Mutema"

FRANCISCO LUCERO

El sector norte de Santiago literalmente se detuvo por el funeral de Carlos Acevedo Ramírez (40), muerto a balazos el domingo pasado en la población Pucará de la comuna de Quilicura. La Circunvalación Américo Vespucio fue totalmente cortada por Carabineros desde Quilicura a Huechuraba, para evitar enfrentamientos entre bandas delictivas y desórdenes públicos.

El cortejo del "Guatón Mutema", como era conocido Acevedo, había sido calificado por las autoridades como de "extremo riesgo" y tuvo la siguiente formación: lo encabezó un furgón de Carabineros seguido por una carroza Maserati, un furgón con familiares, dos vehículos de Control de Orden Público y, para cerrar, tres camionetas policiales. Detrás, una caravana que incluyó dos micros y un par de decenas de autos con personas apostadas en sus ventanas.

Al llegar al Cementerio Parque Santiago la carroza entró de inmediato, mientras Carabineros controló a quienes intentaban ingresar. Tanto la identidad de los asistentes como el contenido de los arreglos florales y de los globos fueron concientudamente revisados por la policía para evitar el ingreso de fuegos de artificio y armas de fuego.

¿El resultado? Según el mayor Salvador Caro, de la 49<sup>a</sup> comisaría de Quilicura, no se registró ningún tipo de desorden público o hecho delictual durante el funeral. En tanto, fuera del cementerio se registraron dos detenidos que contaban con órdenes de detención vigentes.

**Miles de pétalos de flores y enormes arreglos florales y de globos marcaron el último adiós de Carlos Acevedo Ramírez.**



RICHARD ULLOA

La carroza fúnebre Maserati escoltada por la policía.

## De alta gama

Un elemento que llamó mucho la atención durante este funeral de "extremo riesgo" fue la carroza funeraria. Se trata de un modelo Ghibli de marca Maserati adaptado para este tipo de traslados. "El vehículo tiene un motor Maserati twin turbo de 3.2; tú lo prendes y el sonido ya es distinto", cuenta Gustavo Carrasco, jefe de ventas de Servicios Funerarios Hnos. Carrasco, quienes prestaron los servicios.

Carrasco aclara que dada la velocidad a la que transita este tipo de vehículos la potencia del motor es irrelevante; sin embargo, dice, el lujo atrae a los clientes.

"Hay mucha gente que llega sin preguntarte el valor de las urnas, solo preguntan ¿ustedes tienen

Maseratis?", cuenta Carrasco. "Hay quienes lo relacionan con el tema del narco y del delincuente", admite.

Otra de las peculiaridades del funeral fue el ataúd totalmente caracterizado de la U. Carrasco explica que en su funeraria tienen su propia fábrica, por lo que confeccionan cajones de cualquier equipo que les pidan.

El jefe de ventas asegura que un servicio como este puede costar inicialmente \$2.980.000, valor negociable con cada familia al momento de contratarlo.

## La ceremonia

Pero la pasión por la U. de Chile no solo se vio en el ataúd, sino también en las banderas, globos y sobre todo en los pétalos de rosas,

blancas rojas y azules que fueron lanzadas al aire y dentro de laumba por familiares de "Mutema".

Una de las personas que vio la ceremonia, quien prefiere resguardar su identidad, cuenta que fueron cerca de cinco bolsas de basura llenas de pétalos las que se arrojaron durante el funeral. Junto a esto se vieron arreglos de globos con frases como "Mutema X Siempre" y otro simulando un rosario.

Además, llegaron coronas de flores arriba de camiones, debido a su gran tamaño. "Vuela alto" era la frase escrita con flores que más se repitió. Quien no asistió fue el artista urbano Dehilan, hijo de Acevedo, quien según TVN se encontraba fuera del país con una orden de detención vigente.

## Sueldo mínimo llegaría a \$539.000 a contar de enero

La tarde de este lunes el Ministerio de Hacienda anunció que el gobierno y la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) llegaron a un acuerdo sobre un aumento en el sueldo mínimo, que a contar del 1 de mayo pasará de \$510.000 a \$529.000, lo que representa un alza del 3,9%. El guarismo debe ser ratificado por el Congreso y contempla un segundo reajuste a contar del 1 de enero de 2026, cuando el salario mínimo debería llegar a los \$539.000. El ministro de Hacienda explicó que el subsidio único familiar y la asignación familiar serán reajustados en porcentaje similar de un 3,9%, quedando en \$22.007, y para el segundo tramo será de \$13.505, y para el tramo más alto de \$4.267. "Se podría decir que es insuficiente que \$20.000 es poco, pero es muy importante para los trabajadores", comentó David Acuña, presidente de la CUT, organización que había pedido un alza del 12%, o sea, que el sueldo mínimo llegaría a \$578.948, además de la pretensión de un millón de pesos para 2029.



RUBÉN GARCÍA